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Résume

Ce mémorandum examine et analyse la question des crimes de trahison
nationale et de fuite d'informations et de documents confidentiels portant atteinte a
la sécurité de I'Etat, a la lumiére des dispositions de la loi n°24-06 modifiant et
complétant le Code pénal algeérien, car ces crimes sont extrémement dangereux
pour la souveraineté et lI'intégrité de I'Etat.

En réponse au probleme soulevé, le législateur algérien a réussi dans une
large mesure a protéger la sécurité nationale a travers I'application des dispositions
de la loi 06-24 modifiant et complétant le Code pénal algérien.

A la fin de ce mémorandum, un ensemble de conclusions et de
recommandations juridiques ont été présentées visant a renforcer la protection de la
sécurité nationale de 1’Etat et a parvenir & une dissuasion publique et privée face a

ce type de crimes.



Abstract

This memorandum examines and analyzes the issue of crimes of national
treason and leakage of confidential information and documents undermining the
security of the State, in light of the provisions of Law No. 24-06 modifying and
supplementing the Algerian Penal Code, because these crimes are extremely
dangerous for the sovereignty and integrity of the State.

In response to the problem raised, the Algerian legislator has succeeded to a
large extent in protecting national security through the application of the provisions
of Law 06-24 modifying and supplementing the Algerian Penal Code.

At the end of this memorandum, a set of legal conclusions and
recommendations were presented aimed at strengthening the protection of the
national security of the State and achieving public and private deterrence against

this type of crimes.



